
会が開催されます。私が入会する以前は何度か

その様な合同例会もあった様なのですが今回

は、凡そ10年以上ぶりに錦城閣での開催となりま

す。何時もと違い時間的にも18時よりの開会とな

り現在ＳＡＡと色々試行錯誤を重ね準備してお

りますが、過去のデーターも無く何かと初開催

の様な感じですので粗相がありました際は容赦

ください。 

次々週はクリスマス家族会と皆さまもお酒を

飲む機会も増えて来ますがお体には十分お気を

つけください。 

【年次総会】 

定款により会長が議長となり開催されまし

た。 会員総数の3分の1以上の定足数の報告にて

本年度次年度総会が有効に成立する旨の報告が

ありました。 

最初にクラブ細則第7条第2節（a）の定めによ

り、今年度の収支報告を含む中間報告並びに前

年度の財務報告が会計より行われました。 

続きまして次々年度の会長候補者として平尾

彰彦会員、次年度副会長候補者、髙田肇会員  

幹事候補者、御木威会員 会計候補者、在本茂会

員 理事候補者、石田道夫会員 望田謙三会員 

坂口雅俊会員 山本喬一会員 髙橋俊起会員 

以上の理事役員候補信任の審議が成立し年次総

会の終結となりました。 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

朝と夜はめっきりと冷え込んで来て、仕事終

わりには熱々のおでんと熱燗が恋しくなる季節

になりましたが皆さまは元気にされてますで

しょうか？ 

先週の例会以降ですが翌金曜日にリーガロイ

ヤルホテルで大阪ロータリークラブの100周年式

典・祝宴会に仲西幹事と参加して来ました。さす

が大阪さんと言わんばかりの会で、会員である

会社のサントリー、アサヒビール、菊正宗等が大

量にお酒を協賛しており、大量のウエルカムド

リンクも用意されておりました。ＲＩ会長の

ジェニファー・ジョーンズ、ＲＩのパスト会長・

現理事も多数来られておりました。ジェニ

ファー・ジョーンズの流暢なお祝辞には感動し

ました。又、祝宴も500名を超える大宴会となり非

常に圧巻されました。この歴史的な年度に会長

として参加出来て本当に良かったと思います。 

翌週の火曜日は難波のホテルモントレにて、

ＩＭ6組の六輪会が開催され中島ガバナー補佐

エレクト、仲西幹事と参加して来ました。今期の

若宮ガバナー補佐は非常に気さくな方で和気あ

いあいとした雰囲気で収支笑いがこみ上げる会

となりました。 

さて次週は天満橋ローターアクトとの合同例

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）ローターアクトクラブ合同例会（2597回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・ローターアクトの歌 

４）卓 話 「航空保険における 

地政学リスクについて」 

            荒木 幾夫会員 

＜例会場 錦城閣＞ 

   次週（１２月８日）のお知らせ 

１）例 会 （2598回） 

２）ソング  日も風も星も 

３）クリスマス家族会 
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事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

疾病予防と治療月間 



☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「新年初例会」のご案内を本日お配りしてお

ります。出欠のご返事を事務局までお願いい

たします。 

② 次週は大阪天満橋ローターアクトクラブとの

合同例会を18：00より錦城閣にて開催させて

頂きます。出欠のご返事を本日中に事務局ま

でお願いいたします。 

③ クリスマス家族会の出欠のご返事を事務局ま

でお願いいたします。 多数のご参加をお願

いいたします。 

④ 本日例会終了後、年次総会を開催させて頂き

ますのでご出席よろしくお願いいたします。 

⑤ 年次総会終了後「12月度定例理事会」を4Ｆ「銀

扇・銀嶺の間」にて開催いたします。関係各位

宜しくお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

本日の卓話、橋爪節也先生を宜敷くお願い致し

ます。 西浦 司 

大阪大学教授、橋爪節也様 本日の卓話楽しみ

に拝聴させて頂きます。 髙橋 俊起 

西浦さん本日の卓話を宜しくお願いします。 

 仲西 良浩 

今日は橋爪節也先生にお会い出来て光栄です。

今後先生の益々お元気でご活躍をお祈りいたし

ます。 坂本 一民 

結婚記念日自祝 美しいお花ありがとうござい

ました。 橋本 守之 

連続例会欠席のお詫び 中島 清治 

令和4年11月24日  合計金   33,000円 

          累計金 1,028,000円 

☆☆ 先週（11 月 24日）の卓話 ☆☆ 

「大大阪時代と描かれた中之島」 

       大阪大学教授 

       大阪大学総合学術博物館教授 

       専門 日本東洋美術史 

            橋爪 節也 様 

西浦 司 会員紹介 

中之島は市庁舎をはじめ、公会堂や図書館、新

聞社、ホテルなどが集中した「シビックセン

ター」として発展し、現在も大阪中之島美術館の

開館で、ベルリンの世界遺産「博物館島」を思わ

せる文化拠点となっている。 

この発展の背景には、大正14年（1925）の第2次

市域拡張で大阪市が東京市を抜いて日本第１、

世界的にもニューヨーク、ロンドン、ベルリン、

シカゴ、パリに次ぐ第6位の大都市"大大阪"と

なったことがあげられるが、このマンモス都市

を当時の画家たちはどのように描いたのだろ

う。 

洋画の場合、小出楢重（1887～1931）は《街景》

（1925年、大阪中之島美術館蔵）で、中之島や堂

島浜通りの近代建築を正面に、瓦屋根の密集し

た北新地が隠れる構図で“大大阪”を演出した。

佐伯祐三（1898～1928）の《肥後橋風景》（1926・

27年頃、大阪朝日新聞社蔵）も中之島をパリの様

に描いている。 

日本画では、池田遙邨（1895～1988）が《雪の

大阪》（1928年、大阪中之島美術館蔵）で、ライ

ン河畔のようと讃えられた天神橋を中心に、中

之島公園から天満橋、大阪城を望んだ風景を描

き、続く《雨の大阪》（1935年、京都市美術館蔵）

では、淀屋橋周辺の景色を、雨でぼかすことで洗

練された近代的な都市風景に昇華した。 

では現代の大阪はどんな風に描かれていくの

か。それを見つめるのが我々の使命だろう。 

☆☆ 本日のメニュー ☆☆ 

錦城閣・中華料理 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ２名 会員総数 43名 

国内ゲスト  １名 会員出席 23名(35名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 12名 

11月24日の出席率 65.71％ 

５週間前（10月27日）の 

出席率 86.84％ 

3名（欠席者8名) 
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